

### Unsere traditionelle Kindermette



Am 24. Dezember 2012 fand um 16.00 Uhr unsere traditionelle Kindermette statt. Auch heuer war unsere Kirche bis zum letzten Platz besetzt. Viele Kinder feierten begeistert die Mette mit. Große Freude war für die Kinder- sie konnten aus Olivenholz geschnitztes Jesukind in eigene Hände nehmen. Dieses Jesukindlein hat der Pfarrer Krzysztof direkt aus Bethlehem mitgebracht. Auch der aus Olivenholz geschnitzte Kelch, den der Pfarrer bei der Mette verwendete, kam aus Bethlehem. Die Mette wurde musikalisch von Johanna und Elfi Wall gestaltet. Herzliches Vergelt´s Gott.